

Si ce message ne s'affiche pas correctement, [cliquez sur ce lien](#).



Lettre d'informations - **Novembre 2014**



## 1914-1918 : que le spectacle continue?

Exposition des Archives municipales visible à partir du 12 novembre 2014 dans les vitrines de la rue Fernand-Rabier et en ligne sur le site.

Tandis que beaucoup d'hommes sont absents de leurs foyers, qu'Orléans accueille des Belges, des réfugiés du Nord, des hôpitaux temporaires militaires et que la vie de l'arrière est rythmée par les nouvelles du front, quels sont donc les spectacles et manifestations publiques proposés aux Orléanais ? Comment s'organise la vie culturelle et mondaine ? Quelles influences la guerre a-t-elle sur la programmation ?

Alors qu'aucune étude locale n'a encore été réalisée, les Archives municipales s'interrogent et tentent de répondre en présentant programmes, affiches, cartes postales et correspondances issus de leurs fonds.

[Découvrir l'exposition](#)



## Nouvelles images à identifier

Retrouvez les énigmes résolues et de nouvelles images dans la rubrique "Identifier des images".

Au printemps dernier, nous vous proposons de nous aider à identifier des photographies pour lesquelles nous avons peu voire pas d'informations ! Plusieurs clichés ont pu être localisés grâce aux connaissances des internautes.

Retrouvez les énigmes résolues et de nouvelles images dans la rubrique [Identifier des images](#). Pour information, il n'est plus nécessaire de créer un espace personnel pour laisser un commentaire.

Nous vous souhaitons une bonne enquête et vous remercions pour votre aide !



## Mise en ligne des délibérations du Conseil municipal

### Un nouveau fonds numérisé accessible

Après avoir été numérisés au printemps, les procès-verbaux et délibérations du Conseil municipal d'Orléans des périodes 1789-1900, 1914-1920 et 1939-1945 sont désormais consultables en ligne.

Il s'agit de documents incontournables pour tous ceux qui s'intéressent à l'histoire locale.

Dans un premier temps, nous vous proposons un accès par année des registres. Parallèlement, nous ouvrons les images à l'annotation collaborative. Les internautes qui le souhaitent peuvent saisir les titres des délibérations et les dates des séances correspondantes. Une base de recherche sera ainsi progressivement constituée.

Les années 1914 et 1915 ont déjà fait l'objet d'une annotation complète. Il est possible de chercher sur un mot du titre, sur le titre précis et sur la date de la séance. Les années 1916 et 1917 sont en cours d'annotation.

Si vous souhaitez participer, [contactez-nous](#) .

Les procès-verbaux du Conseil municipal pour la période 1901-1913, 1921-1938, 1946-1998 seront numérisés et mis en ligne progressivement à partir de l'an prochain.

[Consulter les délibérations](#)

## Recensements de population : 14000 lignes annotées

Le projet d'annotation collaborative avance régulièrement et à un rythme soutenu.

En septembre 2013, l'annotation collaborative des recensements de population était lancée. Un peu plus d'un an a passé et déjà plus de 14000 lignes ont été annotées par les internautes bénévoles !

Le projet est une réussite ! A titre de comparaison, entre septembre 2012 et septembre 2013, les 1700 actes d'engagements militaires avaient fait l'objet d'une annotation complète.

Nous remercions les contributeurs qui travaillent régulièrement et sérieusement à notre projet. Si vous souhaitez participer ou recevoir des renseignements, [contactez-nous](#) .

En attendant, n'hésitez pas à chercher dans les premiers dépouillements qui concernent les années 1836 et 1841.

[Consulter les recensements de population](#)

Archives municipales et communautaires d'Orléans Métropole

[Consultez l'ensemble des actualités des Archives d'Orléans](#)

<https://archives.orleans-metropole.fr>

[Retrouvez-nous sur Twitter](#)

[Retrouvez-nous sur Facebook](#)

[Nous contacter](#)

Pour vous inscrire ou ne plus recevoir cette lettre d'informations, [cliquez ici](#).